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Öffnungsmöglichkeiten Dantebad im Winter
Antrag Nr. 20-26 / B 04470 des Bezirksausschusses des 09. Stadtbezirks vom 20.09.2022

Sehr geehrte Frau Stadträtin Hanusch, sehr geehrte Frau Dr. Leuchtweis,

der Bezirksausschuss beantragte am 20.09.2022 Informationen zu den Besucherzahlen des 
Dantebades, Nordbades und Olympiabades sowie zu deren Energiekosten in der 
Wintersaison, um einen Einblick für die Relevanz des Dantebades im Vergleich zu anderen 
Bädern zu erhalten.
Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der 
Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die Stadtwerke München GmbH um Stellungnahme gebeten, welche die von Ihnen 
vorgefertigte Tabelle ausgefüllt und Folgendes mitgeteilt hat:

„Wir verweisen auf das Gespräch der Bäderleitung mit dem BA, bei dem besprochen wurde, 
dass wir nur die Besucherzahlen nennen. Die Zahlen basieren auf die Öffnungsmonate des 
Dante-Winter-Warmfreibades von Mitte September bis Mitte Mai. Die Zahlen der Olympia-
Schwimmhalle entsprechen allerdings nicht den normalen Zahlen, da in dieser Zeit noch die 
Olympia-Schwimmhalle in der Revision war und daher nur ein Teilbereich geöffnet hatte.
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Nach weiterer Auskunft der Leitung des Bäderbereichs bei der Stadtwerke München GmbH, 
nahm diese bereits an einer Sitzung des Unterausschusses Bildung, Sport und Gesundheit 
teil. Hierbei wurde besprochen, dass im Frühjahr, auch gerne vor Ort, Lösungsansätze 
diskutiert werden können. Eine nochmalige Teilnahme an einer Ausschusssitzung sei zwar 
nicht vereinbart worden, auf Wunsch jedoch möglich.

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit dieser Entscheidung Rechnung getragen ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen

Clemens Baumgärtner


